



みんなが主役 豊岡小

# 大 楓



平成30年2月16日 No.20

銚子市立豊岡小学校

## いろいろな体験を～社会科見学、校外学習

2月1日(水)は5年の社会科見学、2月6日(火)は4年の社会科見学、2月7日(水)は6年の校外学習を実施しました。

5年生は、鹿島臨海工業地帯に行き、花王工場と新日鐵住金鹿島製鉄所の見学をしました。花王では、洗剤に関する実験をして、新日鐵住金鹿島製鉄所では製鉄の現場を肌で感じました。特に製鉄所の圧延の工程では、真っ赤な鉄の板は離れていても熱さを感じるほどで、この日の寒さを忘れるくらいでした。

4年生は、銚子消防署の見学をしました。新しくできた消防署の庁舎の様子や、救急車や消防車の内部、救急隊員の練習の様子などを詳しく見る事ができました。また、見学者の人数が少ないこともあって、全員がはしご車の運転席に乗ったり、防具服を着てポンペを背負ったりする体験ができました。



6年「カドゥー」

6年生は、将来の職業について考えるキャリア教育の一環として千葉市にある「カンドゥー」に行ってきました。「カンドゥー」は、楽しみながら職業を体験できる仕事体験テーマパークです。子どもたちは、それぞれ、助産師やアナウンサー、たこ焼き職人など様々な職業の体験をしました。



5年 新日鐵住金見学



4年 銚子消防署見学

## 生活習慣病予防のための食育指導～4年生



2月5日(月)、栄養教諭の石毛朋子先生を講師として、4年生の生活習慣病予防検診の事後指導を行いました。

日頃食べたり飲んだりしているお菓子やジュースに、たくさんの塩分や糖分が含まれていることを知って驚いていました。自分の生活を見直すよいきっかけとなりました。ご家庭でも、子どもたちの食生活について話し合ってみてください。

## 実力テスト

2月5日(月)から後期の校内実力テストを実施しました。現在の学年の復習をしっかりして、20日、21日の学力検査に備えるとともに、今年度のまとめをしています。どの学年の子どもも真剣に取り組んでいました。

## 来年度に向けて

2月14日(水)に、新入生保護者説明会を実施しました。今年の1年生にかわいい妹や弟ができます。今から4月が楽しみです。

## 地域の方に感謝です

先日、学校に1通の封筒が届きました。封筒には「子どもたちに少しでも役に立てばいいのですが」と書かれていて、中にはたくさんのベルマークが入っていました。

小浜の方からのベルマークの寄付でした。

子どもたちのことを思い、少しずつベルマークをためて、そしてきれいに切り取って学校に送ってくださった、その気持ちを思うと本当にありがたいです。地域の方々に大切にされていることを改めて実感しました。地域の方々の期待に少しでも応えられる教育をしていきたいと思ひます。

